

Gerardo Hernandez dénonce les tentatives d'oublier le sacrifice de l'URSS dans la victoire sur le fascisme



Moscou, 10 mai, (RHC/PL).- Gerardo Hernandez, un des 5 antiterroristes cubains invités au grand défilé sur la Place Rouge à l'occasion du 71^e anniversaire de la victoire sur le fascisme, a dénoncé les tentatives de faire oublier en Occident, le sacrifice de l'Union Soviétique lors de la Grande Guerre de la Patrie.

Prenant la parole à un grand meeting organisé par le Parti Communiste de la Fédération de la Russie, Gerardo Hernandez a souligné que Cuba est reconnaissante du peuple de l'ex-Union Soviétique pour cette prouesse au bénéfice de l'humanité toute entière.

Il s'est dit honoré d'avoir pu voir, durant le défilé d'hier, tant de jeunes et tant de drapeaux rouges dont la signification est bien connue des Cubains et des Russes, deux peuples unis par des liens historiques inébranlables.

Il a rappelé que lui et ses compagnons de lutte ont purgé 16 ans de prison pour avoir tenté de défendre Cuba des actes de terrorisme ourdis par des contre-révolutionnaires d'origine cubaine basés dans le Sud de la Floride et il a souligné qu'Orlando Cardoso est un exemple de soldat internationaliste cubain.

«La participation de Cuba aux guerres pour l'indépendance du continent africain fait aussi partie de l'histoire qu'on prétend nous effacer» a relevé Gerardo Hernandez sur ce point.

Au nom des 5 antiterroristes cubains, Gerardo a une fois de plus remercié le peuple russe d'avoir apporté son soutien à la campagne pour leur libération.

«Nous vous disons que de la même manière que le peuple russe a dit: Ils ne passeront pas et les fascistes ne sont pas passés, à Cuba, un peuple qui a vécu plus de 50 ans en butte au blocus, ne renonce pas à ses principes, ne les négocie pas et réaffirme cette conviction.

Les intervenants à ce meeting ont exprimé leur solidarité avec la Révolution cubaine et leur respect et leur admiration pour Fidel Castro, son leader historique ainsi que pour le président Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93019-gerardo-hernandez-denonce-les-tentatives-doublier-le-sacrifice-de-lurss-dans-la-victoire-sur-le-fascisme>



Radio Habana Cuba